

公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和4年1月13日（木）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 苦情の調査結果について
- ・ （公財）暴力団壊滅秋田県民会議の顧問就任について
- ・ 第77回国民体育大会冬季大会スキー競技会大会役員の委嘱について
- ・ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく措置について
- ・ 審査請求に係る弁明書の作成送付について

2 審議事項

- ・ 案件なし

3 報告事項

(1) 令和3年度秋田県警察官採用試験の実施状況について

県警察から、令和3年度秋田県警察官採用試験の実施状況に関する報告があった。
新型コロナウイルス感染症の影響で対面による就職説明会の開催が困難となる中、SNSによる情報発信やオンラインによる就職説明会を開催するなどの施策を講じた結果、令和3年度の採用試験の競争倍率は4.1倍となり、2年連続で競争倍率が上昇したとのことであった。

委員から、『引き続き、積極的な採用活動に取り組んでいただきたい。』との発言があった。

(2) 暴力団勢力の推移について

県警察から、暴力団勢力の推移に関する報告があった。
県内の暴力団勢力は、組員等の死亡や引退などにより年々減少しているとのことであった。

委員から、『壊滅に向け、継続して取り組んでいただきたい。』との発言があった。

(3) 令和3年中の交通事故発生状況について（概数）

県警察から、令和3年中の交通事故発生状況に関する報告があった。
交通事故発生状況は、発生件数1,299件、死者数28人、負傷者数1,511人で、前年同期より発生件数は78件、死者数は9人、負傷者数は144人でいずれも減少した。

事故死者の8割以上が高齢者で、そのうち歩行中の割合が高いなどの特徴がみられたとのことであった。

委員から、『悲惨な事故が1件でも少なくなるよう、引き続き対応していただきたい。』との発言があった。

(4) 道路交通法違反（無免許運転）被疑者の逮捕について

県警察から、道路交通法違反（無免許運転）被疑者の逮捕に関する報告があった。

秋田中央警察署は、秋田市新屋地内の市道において、無免許で普通乗用自動車を運転したとして、1月5日、秋田市に居住する地方公務員の男性（50代）を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『適切に捜査し、全容を解明していただきたい。』との発言があった。